

NOTA DE PRENSA

FUNDOS y MonteCredit ponen el broche a la 39 Asamblea de PIGNUS reivindicando la declaración de Bien Inmaterial de la Humanidad para el crédito prendario

- La Asociación Internacional de Entidades de Crédito Prendario y Social cierra su encuentro anual con la clausura del consejero de Economía y Hacienda de Castilla y León, Carlos Fernández Carriedo

El director general de FUNDOS, José María Viejo, ha anunciado en el cierre de la 39 Asamblea General de PIGNUS la puesta en marcha de los "trámites para declarar Bien Inmaterial de la Humanidad al crédito prendario".

En la presente edición se ha abordado "el reto que implica el uso de la tecnología para multiplicar la posibilidad de que nuestras entidades de crédito prendario y social atiendan a más personas", instituciones algunas de ellas "con más de cuatro siglos de historia", ha señalado Viejo, además de anunciar que Ciudad de Méjico tomará el relevo de León en 2025.

Por su parte, Ramón Alba, director de MonteCredit y presidente de PRESEA, ha subrayado la vital importancia de "haber compartido durante estos días las inquietudes y sinergias sobre el crédito social" con aspectos "muy interesantes para reposicionar este sector centenario", además de la "calidad técnica de los ponentes" sobre asuntos relacionados con la digitalización y la inteligencia artificial.

El presidente de PIGNUS, Juan Caido, ha recalcado la productividad de estas jornadas que "nos han permitido actualizar nuestros conocimientos y abrir nuestras mentes" hacia nuevas herramientas para innovar en el universo de crédito prendario y social.

** Se adjunta nota de prensa y fotografías*

** Contacto medios: 675 558 396 / victor.blanco@fundos.es*

